

L'avenir en débat

En collaboration avec le comité de Châteauroux de la Légion d'honneur et l'Association des anciens du site militaire de La Martinerie, le comité de l'Indre de l'Association régionale des auditeurs de l'Institut des hautes études de défense nationale (IHEDN) proposait jeudi soir, salle Racine, une conférence sur l'organisation de l'armée de Terre. Les capitaines Stéphane Reix et Thony Burnouf, tous les deux affectés à la Direction étude et prospective aux Écoles militaires de Bourges, ont pris la parole. Le premier déroulait en quatre volets une présentation très concrète du contrat opérationnel défini par le Livre blanc sur la Défense et



Les capitaines Stéphane Reix et Thony Burnouf.

la Sécurité nationale de l'armée de Terre. Quant au capitaine Burnouf, sa présentation était plus axée sur l'avenir de l'armée de Terre avec le programme Scorpion, de modernisation et de remise à niveau.

Cor. NR, A.D.